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D e forma paralela al ope-
rativo de desalojo de la 
toma El Edén de Lajari-
lla, ubicada en la parte 

alta de Viña del Mar, Puranoticia.cl 
conversaba con el senador Ricar-
do Lagos Weber, quien analizó en 
detalle el procedimiento registrado 
en el sector de Reñaca Alto, hacien-
do una dura crítica a las políticas 
públicas que se han seguido en la 
materia.

Luego de conocer que el Muni-
cipio de Viña del Mar habilitó un 
albergue y un espacio transitorio 
de acogida para los pobladores 
desalojados, el legislador del PPD 
comentó que "quiero relevar la 
capacidad de la Municipalidad y 
de la alcaldesa Riamonti de anti-
ciparse al tema porque, ¿qué pasa 
con las personas? Si ahí viven pa-
pás, mamás, abuelos y niños. En-
tonces, ¿qué hacen? ¿Los ponen en 
la vereda?".

En ese sentido, reiteró que "quie-

ro felicitar lo hecho por la Alcalde-
sa, pero eso tiene que ser temporal 
porque sino el albergue pasa a ser 
un nuevo asentamiento irregular. 
Confío en que la autoridad de 
vivienda –ya que esto es relati-
vamente acotado– pueda abor-
darlo, pero esta no es la política 
nacional. No puede ser que la po-
lítica de vivienda opere en función 
de fallos judiciales y órdenes de 
desalojar".

Luego, precisó que lo ocurrido 
en Lajarilla "es que tenemos un 
déficit de políticas públicas en 
materia habitacional gigantesco 
en Chile. Si miramos hacia atrás, 
la situación es menos dramática 
que antes, pero hoy hay mayor 
demanda por vivienda porque así 
como hemos evolucionado como 
sociedad, esto ha hecho que las fa-
milias y las parejas se quieran inde-
pendizar y no estén todos viviendo 
en un mismo sitio, que antes era 
muy común y lo sigue siendo, pero 

hay una presión creciente para te-
ner un mayor espacio para poder 
desarrollarse como familia, y eso 
lleva a la toma irregular de terre-
nos, lo cual no es nuevo porque tie-
ne décadas en Chile".

Finalmente, acerca de una su-
puesta falta de liderazgo en mate-
ria de vivienda, Lagos Weber sostu-
vo que "este planteamiento lo hice 
a propósito de los retrasos que han 
habido. Durante el megaincendio 
hablé con el Presidente Boric, el 

ministro Montes y la Seremi de 
Vivienda, y les pedí que se nom-
brara a una persona como en el 
pasado, y que era un acierto que 
hubiera una persona encargada 
única. En su momento se habló de 
la ministra Fernández, de la minis-
tra Vallejo, y eso no es. Acá debe 
haber una persona, a la que le de-
ben dar rango y dar jineta. Entonces 
creo que en esto de las emergencias 
se requiere de una cabeza única 
como persona visible".

Consultado respecto a si él po-
dría llegar a liderarlo, incluso desde 
el Ministerio del Interior –conside-
rando que si la ministra Tohá re-
nuncia para competir en la Elección 
Presidencial y a él le queda un año 
como Senador de Valparaíso–, Ri-
cardo Lagos Weber indicó a Pura-
noticia.cl que "eso escapa de mí. 
Yo estoy muy viejo. Seguiré traba-
jando en Hacienda y Medio Am-
biente, en sus comisiones".

Lagos Weber por toma Lajarilla: "No 
puede ser que la política de vivienda 
opere en función de fallos judiciales y 
órdenes de desalojar"

Senador PPD de 
Valparaíso hizo 
hincapié en que durante 
emergencias como el 
megaincendio o desalojo 
de tomas, "se requiere de 
una cabeza única como 
persona visible".
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